

## RESOLUTIONS ADOPTEES

### PAR L'ASSEMBLEE GENERALE

#### SOMMAIRE DES DÉCISIONS CONTENUES DANS LE RAPPORT DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

1. *Statuts et Règlements.* Le texte révisé des Statuts et Règlements, comme indiqué page 37, sera imprimé dans le Volume XIIC des *Transactions*.

2. *Commissions.* Les décisions suivantes ont été prises (voir page 43).

(a) Une Commission no. 45 est créée sous le nom de "Classifications spectrales et indices de couleur à plusieurs bandes".

(b) Une Commission no. 46 est créée sous le nom de "L'Enseignement de l'Astronomie".

(c) La Commission 17 prend le nouveau nom de "La Lune".

(d) La Commission 19 prend le nouveau nom de "La Rotation de la Terre".

(e) La Commission 30 prend le nom de "Vitesses Radiales".

3. *Résolutions proposées par les Commissions.* Un certain nombre de Commissions ont voté des résolutions d'ordre financier et d'ordre général. Les résolutions financières ont été incluses dans le budget lorsqu'il a été jugé possible d'assurer ce financement. En acceptant le budget proposé par le Comité des Finances (voir page 39), l'Assemblée Générale a accepté ces résolutions financières; elles ne sont pas reproduites ici.

De plus, le Comité des Résolutions a jugé certaines résolutions d'ordre assez général pour être considérées par l'Assemblée Générale. Elles sont incluses dans les Résolutions données ci-après.

Enfin, les autres résolutions votées par les Commissions ont été appuyées globalement par la Résolution no. 8 ci-après. Ces résolutions n'ont pas été reproduites séparément et se trouvent dans les Rapports des Commissions, dans la troisième partie de ce volume, pp. 101-386.

#### RÉSOLUTION NO. 1

##### *Proposée par le Comité Exécutif*

##### *Sur la création d'une nouvelle catégorie des Membres Consultants*

Le Comité Exécutif demande à l'Assemblée Générale d'approuver la création d'une nouvelle classe de Membres Consultants, sans qu'il soit actuellement envisagé d'addition, ou d'amendement, aux Statuts et Règlements.

Les Membres Consultants peuvent être nommés, à tout moment, par les Présidents de Commissions, sur la recommandation de deux membres au moins de la Commission, comme membres de cette Commission et participer dès lors complètement aux travaux de la Commission en question; ils recevront, sous une forme qui sera décidée ultérieurement, les Rapports de la Commission dont ils sont membres et auront le droit d'assister aux Assemblées Générales de l'Union. Ils ne restent Membres Consultants que jusqu'à la fin de chaque Assemblée Générale; leur qualité de Membres Consultants disparaîtra alors automatiquement, à moins qu'elle ne soit explicitement renouvelée.

## RESOLUTIONS ADOPTED

### BY THE GENERAL ASSEMBLY

#### SUMMARY OF DECISIONS CONTAINED IN THE REPORT OF THE GENERAL ASSEMBLY

1. *Statutes and By-laws.* The revised texts of the Statutes and By-laws, as indicated on page 37, will be printed in Volume XIIC of the *Transactions*.

2. *Commissions.* The following decisions were taken (see page 43).

- (a) To create a new Commission no. 45: Spectral Classifications and Multi-band Colour Indices.
- (b) To create a new Commission no. 46: The Teaching of Astronomy.
- (c) To re-name Commission no. 17: The Moon
- (d) To re-name Commission no. 19: The Rotation of the Earth
- (e) To re-name Commission no. 30: Radial Velocities

3. *Resolutions proposed by Commissions.* Some Commissions submitted resolutions, either of a financial or general character. The financial resolutions have been included in the Budget when it was considered possible to make the appropriate provision; in accepting the Budget as proposed by the Finance Committee (see page 39), the General Assembly accepted these financial resolutions; they are not reproduced here.

Furthermore, the Resolutions Committee recommended that certain resolutions were of sufficiently general importance to be considered by the General Assembly; these are included in the following resolutions.

Finally, the other resolutions adopted by the Commissions were given a general endorsement by Resolution no. 8, given below. These resolutions have not been reproduced separately here, but will be found in the reports of the meetings of Commissions in Part 3.

#### RESOLUTION NO. 1

##### *Proposed by the Executive Committee*

##### *On the creation of a new class of Consulting Members*

The Executive Committee requests the General Assembly to approve of the introduction of a new class of Consulting Members, without at present any addition, or amendment, to the Statutes and By-laws.

Consulting Members may be appointed, at any time, by the Presidents of Commissions, on the recommendation of two or more Members of the Commission, as Members of their Commissions and participate fully in the work of those Commissions; they will receive, in some form to be decided, the Reports of the Commissions of which they are Members and will have the right to attend the General Assemblies of the Union. They continue as Consulting Members only to the end of each General Assembly, when their membership will automatically lapse unless specifically renewed.